

**147 PAREJAS FORMALIZARÁN SU ESTADO DE CONVIVENCIA DURANTE TERCER**

**MATRIMONIO CIVIL MASIVO 2019**



Unas 147 parejas formalizarán su estado de convivencia durante el Tercer Matrimonio Civil masivo 2019, que promueve el Órgano Desconcentrado de Registro Civil de la Municipalidad Provincial del Santa.

Así lo dio a conocer, la jefa de dicha área, Sonia Casana Rosas quien precisó que este matrimonio civil masivo gratuito se

realizará este jueves 5 de diciembre, en los exteriores del palacio municipal y tiene por finalidad integrar y fortalecer los lazos familiares.

“Lo que buscamos con estos matrimonios es que las parejas formalicen y legalicen su situación convivencial. Tenemos parejas que contraerán matrimonio hasta los 89 años”, anotó.

La funcionaria señaló que las parejas fueron registradas presentando todos los requisitos necesarios como: partidas de nacimiento, copia de DNI y declaraciones juradas de cada contrayente. No obstante, recordó que en lo que va del año, la comuna provincial logró unir a 750 parejas, sin contar con las que se unirán a través del matrimonio ordinario en todo el restante del mes de diciembre.

Casana Rosas, agregó que, si las parejas por diversas razones no lograron formalizar su relación este 2019, lo podrán hacer el próximo año, teniendo en cuenta que la familia es el núcleo más importante en la sociedad.



